

ぽっぽっぽ



回覧

2月の出来事

2月 2日(火)……節分豆まき(PM)
2月 4日(木)……誕生会・職員会議

春が近くなると五寒四温が見られるようになり、朝と昼との寒暖差がますます激しくなっています。新型コロナウイルスの感染が心配な今日この頃ですが、予防はしっかりと行いたいと思います。

◆ 今年も節分に豆まきをしましたよ ◆



37年ぶりに日にちが変わった節分の2日、こぼとでも午後には豆まきをしました。

最初に施設長から節分の由来について説明があり、そのあとで豆まきが始まりました。



へんてこな鬼が現れ、年男・年女の利用者さんが豆をまき始めると皆さん各テーブルに用意された豆を投げ、鬼を退治する事が出来ました。これで福をこぼとに運んで、邪気を払う事が出来たかな？豆まきの後は、用意してあった美味しい豆を休憩時間に食べました。

♡ バレンタインのプレゼントがありました ♡

チョコレートごちそうさまでした！！

12日、バレンタインデー前でしたが、終礼時にこぼと作業所よりチョコのプレゼントがありました。



3月の予定

3月 4日(木)……誕生会・職員会議
3月26日(金)……お楽しみ会(PM)

* 編集後記 *

節分や立春は“運氣が変わる日”と言われていたそうです。ここまで“うまくいかないなあ…”とか“ついていない…”という人も、この日を境に変わると言われています。今年は暦の関係で、37年ぶりに節分と立春の日が変わり、例年よりも1日早くなります。その分、運氣が変わる日が1日早く訪れます。今年は新型コロナウイルスが終息して早く穏やかな日が戻って来てくれることを願わずにはられません。寒さもまだまだ厳しいので体調を崩さないようご自愛ください。

八幡